

Monthly Update

Bulletin mensuel

February 10, 2023 / Le 10 février 2023

Accounting Standards Board

Conseil des normes comptables



IAS 1 Presentation of Financial Statements – Additional disclosure considerations for companies engaging in crypto-asset activities

Is your company engaged in crypto-asset activities? Are there additional disclosures to consider beyond the specific requirements in IFRS Accounting Standards? [Read this easy-to-understand resource](#) to support your financial statement preparation process.

IAS 1 Présentation des états financiers : informations supplémentaires à fournir par les sociétés qui exercent des activités liées aux cryptoactifs

Votre société exerce-t-elle des activités liées aux cryptoactifs? Devez-vous fournir des informations supplémentaires par rapport à celles prévues dans les dispositions particulières des normes IFRS de comptabilité? [Lisez cet aperçu clair et simple](#) pour faciliter votre processus de préparation des états financiers.



AcSB Exposure Draft – International Tax Reform – Pillar Two Model Rules (Amendments to IAS 12)

The AcSB issued its Exposure Draft that corresponds to the IASB's Exposure Draft on this topic. If you would like your feedback considered prior to the AcSB finalizing its comment letter, please [submit comments](#) to the AcSB prior to February 24, 2023.

Monthly Update

Bulletin mensuel

Exposé-sondage du CNC – Réforme fiscale internationale – Modèle de règles du Pilier 2 (modifications d'IAS 12)

Le CNC a publié un exposé-sondage qui correspond à celui de l'IASB sur ce sujet. Si vous souhaitez que le CNC examine vos commentaires avant de finaliser sa lettre de réponse, [veuillez les lui envoyer](#) au plus tard le 24 février 2023.



IFRS® Discussion Group Meeting Report – December 5, 2022

The Group discussed the Impact of Climate-related Risk on Financial Statements, Special Purpose Acquisition Companies (SPAC): Accounting for Warrants at Acquisition, the Canadian Interest Rate Benchmark Reform: Cessation of Canadian Dollar Offer Rates (CDOR), and more. [Read the meeting report](#) for full details!

Compte rendu de la réunion du Groupe de discussion sur les IFRS® – Le 5 décembre 2022

Le Groupe a notamment discuté de l'incidence des risques liés aux changements climatiques sur les états financiers, du traitement comptable des bons de souscription au moment de l'acquisition d'une société d'acquisition à vocation spécifique (SAVS), et de l'abandon du taux CDOR dans le cadre de la réforme des taux d'intérêt de référence au Canada. Pour le détail, [consultez le compte rendu](#).

Monthly Update

Bulletin mensuel

Auditing and Assurance Standards Board

Conseil des normes d'audit et de certification



Joint Policy Statement Concerning Communications between Actuaries Involved in the Preparation of Financial Statements and Auditors (JPS)

The AASB and the Canadian Actuarial Standards Board jointly issued a revised JPS to enhance communications between actuaries and auditors. The JPS will be appended to CAS 500, Audit Evidence. [Read now.](#)

Prise de position conjointe concernant la communication entre les actuaires participant à l'établissement des états financiers et les auditeurs

Le CNAC et le Conseil des normes actuarielles (CNA) du Canada ont publié une prise de position conjointe révisée pour faciliter la communication entre les actuaires et les auditeurs. Cette prise de position sera annexée à la NCA 500, Éléments probants. [Lire.](#)



Amendments to IAS 1 and the Impact on the CASs: Disclosure of Material Accounting Policy Information

The AASB has developed guidance to address the impact on Canadian Auditing Standards and Canadian Standard on Review Engagements of certain narrow-scope amendments made to IAS 1, Presentation of Financial Statements. [Read more.](#)

Monthly Update

Bulletin mensuel

Fourniture d'informations significatives sur les méthodes comptables – Modifications apportées à IAS 1 et incidence sur les NCA

Le CNAC a élaboré des indications pour expliquer l'incidence que certaines modifications de portée limitée apportées à la norme IAS 1 Présentation des états financiers ont sur les Normes canadiennes d'audit et la Norme canadienne de missions d'examen. [Lire plus.](#)



Survey: Prioritizing Projects in the IAASB's Work Plan for 2024-2027

The IAASB is seeking your input and help in responding to the IAASB's Proposed Strategy and Work Plan for 2024-2027. [Take our survey](#) to provide your input on which projects should be prioritized by the IAASB.

Sondage : Document de consultation de l'IAASB sur sa stratégie et son programme de travail 2024-2027 – Ordre de priorité des projets

L'IAASB a publié un document de consultation sur sa stratégie et son programme de travail 2024-2027, et le CNAC souhaite obtenir votre avis et votre aide pour y répondre. Le sondage vise à recueillir des commentaires sur les projets qui devraient figurer parmi les projets prioritaires de l'IAASB. [Participez à notre court sondage](#) pour nous faire part des projets qui sont importants pour vous.

Monthly Update

Bulletin mensuel

Public Sector Accounting Board

Conseil sur la comptabilité dans le secteur public



On-Demand Workshop: Introduction to International Public Sector Accounting Standards (IPSAS)

[Watch our videos](#) to learn about the International Public Sector Accounting Standards Board (IPSASB) and its accounting standards for public sector entities, related to routine transactions of assets, liabilities, revenues and expenses.

Atelier sur demande Présentation des Normes comptables internationales du secteur public (normes IPSAS)

[Regardez nos vidéos](#) sur l'IPSASB et ses normes comptables pour les entités du secteur public applicables aux opérations courantes portant sur les actifs, les passifs, les revenus et les charges.
